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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
ПРИСЯГНУЛИ НА ВЕРНОСТЬ РОССИИ

Около 500 курсантов орловской Академии ФСО Рос�
сийской Федерации приняли 4 сентября присягу. До
этого момента ребята в течение месяца проходили во�
енную подготовку. 

На торжественном мероприятии присутствовали за�
меститель губернатора области Е.Н. Вельковский, на�
стоятель орловского кафедрального собора Владимир
Бровчук, начальник управления кадров спецсвязи ФСО
РФ Ю.Е. Гунбин, командиры орловских воинских частей,
военный комиссар Орловской области Е.А. Гришин. 

Как сообщили представители орловской Академии
ФСО РФ, курсанты будут обучаться по семи специально�
стям и 13 специализациям. Срок учёбы — пять лет.

ВСЕРОССИЙСКИЙ ФЕСТИВАЛЬ 
В ОРЛЕ

С 7 по 11 сентября в Орле пройдет пятый Всероссий�
ский фестиваль женского спорта "Красота. Грация. Иде�
ал", организованный Федеральным агентством по физи�
ческой культуре. В нем примут участие 400 женщин из
разных городов и республик России.

Участницы фестиваля попробуют свои силы в пуле�
вой стрельбе, волейболе, аэробике, настольном тен�
нисе, дартсе, плавании и других видах спорта. Побе�
дители в командном и в индивидуальном зачете полу�
чат медали, кубки и дипломы. Кроме того, на фести�
вале будут выбраны мисс Красота, мисс Грация и
мисс Идеал.

Нашу область на Всероссийском фестивале будет
представлять команда из десяти представительниц пре�
красного пола.    

ЗА ОПЫТОМ — В ТУРЦИЮ
Представители орловского предприятия "Гамма",

производящего чулочно�носочную продукцию, побывали
недавно в крупнейшем городе Турции Стамбуле. Здесь
проходила VI Международная выставка одежды, на кото�
рой турецкие товаропроизводители демонстрировали
свои новые разработки.  

Целью поездки орловцев стала необходимость разра�
ботки стратегии по улучшению конкурентоспособности
товаров "Гаммы", поскольку доля турецких товаров на
российском рынке весьма велика. 

Из поездки заводчане вынесли заключение о том, что
орловская чулочно�носочная продукция по некоторым
показателям опережает турецкие аналоги. Впрочем, ор�
ловцы на достигнутом не останавливаются и планируют
в скором времени предпринять ряд мер по дальнейшему
совершенствованию качественных показателей изделий
и улучшению их товарного вида. 

БРАКОНЬЕРЫ НА МУШКЕ
В июле текущего года Россельхознадзором был за�

держан ряд браконьеров, которые привлечены к адми�
нистративной ответственности. Большинство из них уже
не первый раз попадают в поле зрения правоохрани�
тельных органов. По�видимому, браконьерская добыча с
лихвой окупает все штрафы. В целях общественного
воздействия Россельхознадзор решил назвать имена
тех, кто в этом году был привлечен к административной
ответственности. Народ должен знать своих "героев":
В.С. Андреева (1954 г.р.), Н.Н. Гаранина (1959 г.р.), 
В.А. Дудая (1955 г.р.), В.И. Касенкова (1954 г.р.), 
И.К. Максимова (1940 г.р.), И.П. Москальца (1966 г.р.),
Ю.В. Можина (1971 г.р.), И.И. Почерняева (1962 г.р.), 
Е.А. Свешникова (1969 г.р.), А.В. Суслова (1985 г.р.).

Информагентство

"Орловской правды".
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…День был  по�летнему теплым и сол�
нечным. Теплый ветер гнал по синему небу
легкие облака. В такой день  — жизнерадо�
стный и светлый — особенно острым было
понимание всей бесчеловечности траге�
дии, произошедшей год назад.

На центральной площади им. Ленина в
Орле собрались школьники, студенты,
представители молодежных общественных
организаций, горожане среднего и стар�
шего возраста. Юные скейтбордисты увле�
ченно катались на роликовых коньках,
влюбленные парочки медленно прогулива�
лись по главной площади города. Малень�
кая девочка что�то быстро лепетала своим
родителям, а те умиленно слушали малыш�
ку. Но жизнеутверждающую, в некоторой
степени, идиллическую картину, болью и
скорбью разрезали удары колокола…

Прохожие замедляли шаг, вливались в
толпу людей, внимавших голосу колокола,
установленного около огромного щита с
надписью "Без слов", чтобы отдать дань па�
мяти жертвам терроризма. Колокольных
ударов было 331, по числу погибших, и ка�
залось, что колокольный звон сливался с
ударами скорбящих сердец орловцев. 

А вечером на слиянии Оки и Орлика про�
шла акция "Фонарики памяти", организо�
ванная мэрией Орла и городским управле�

нием культуры совместно с Орловским от�
делением Российского Фонда мира.  Она
была посвящена Дню солидарности в борь�
бе с терроризмом. В торжественном ми�
тинге приняли участие ветеран Великой
Отечественной войны, кавалер трех орде�
нов Отечественной войны Е.Д. Титов, уча�
стник антитеррористических операций в
регионах Закавказья, орденоносец А.А. Ко�
стырев. От имени орловской молодежи вы�
ступила студентка 5 курса ОрелГИЭТ 
О. Трифонова. Затем на воду были спуще�
ны  траурные венки.

То, что не смогли выразить  в своих речах
люди, досказала музыка в исполнении ор�
кестра народных инструментов орловского
центра культуры, выступления хореогра�
фических коллективов. Но вот над водой
полетела песня "Берегите Россию" (ее ис�
полнила О. Русакова),  заставив участников
митинга плотнее сомкнуть свои ряды: лишь
в единении — наша сила.

…Акция подошла к концу, и в осенних су�
мерках закачались на речной воде много�
численные фонарики памяти. Течение не�
спешно уносило вдаль маленькие огоньки,
отражавшиеся в водах тысячами блесток.
Течение уносило вдаль нашу общую боль.
Жизнь продолжается…

А. СВЕТЛОВА.

В интересах читателей газеты редакция со�
вместно с ФГУП "Почта России" и УФПС по
Орловской области нашли уникальную
возможность не только не допустить роста
стоимости, но даже несколько уменьшить
подписную цену на самую массовую газету
Орловщины. Новости политики и экономи�
ки, образования и культуры, спорт и кри�
минальная хроника, самая полная телепро�
грамма — 39 каналов, включая кабельное
и спутниковое телевидение, — все это ожидает читателей "Орловской правды" 
в первом полугодии 2006 года.

Во всех почтовых отделениях области — 288 рублей 96 копеек.
В киосках "Орелроспечати", 

в областной детской и медицинской библиотеках — 180 рублей.

ЗАО "Маслово" одно из первых в области 
освоило так называемый замкнутый цикл. Что это
дало для крупнейшей в области агрофирмы?

ЭКОНОМИЧНЫЙ ПОДХОД —
БОЛЬШОЙ ДОХОД

Новые назначения 
в Военно�морском
флоте

Президент Российской Фе�
дерации В.В. Путин произвёл
перестановки в командовании
Военно�морского флота России
и уволил со службы главкома
Владимира Куроедова. На его
место назначен адмирал Вла�
димир Масорин. 

"Без флота невозможно ре�
шить серьёзным образом ни за�
дачи обеспечения националь�
ной безопасности России, ни
существенную часть ее эконо�
мических задач, — подчеркнул
В.В. Путин. — Флот является
одной из основных составляю�
щих обеспечения безопасности
государства во всех его компо�
нентах, включая ядерную со�
ставляющую".

Как сообщила пресс�служба
главы государства, В.В. Путин
своим указом также назначил
адмирала Михаила Абрамова
начальником Главного штаба —
первым заместителем главно�
командующего Военно�мор�
ским флотом, освободив его от
должности командующего Се�
верным флотом.

По сообщениям 

информагентств.

Есть изменения
Постановлением коллегии

администрации области № 140
от 31.08.2005 г. внесены изме�
нения в постановление колле�
гии администрации области 
№ 117 от 19.07.2005 г. "О мерах
по совершенствованию систе�
мы защиты населения и терри�
торий Орловской области от
чрезвычайных ситуаций". 

Пресс!служба 

губернатора области.
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Сотрудниками пресс�службы УВД области проведен опрос орловцев о работе
нашей милиции. Что же показало проведенное исследование?

Мы помним…

Факт, о котором сообщил в нашу редакцию водитель Дмитровского авто�
транспортного предприятия Л. Федулов, из ряда вон выходящий. Как он утвер�
ждает, девятого июля его избил директор АТП В. Шаповал... 

КОНФЛИКТ С ДУШКОМ МИЛИЦИЯ В ЗЕРКАЛЕ 
ОБЩЕСТВЕННОГО МНЕНИЯ

3"я стр.

Губернатор проинформи�
ровал собравшихся о своем
участии в заседании Прави�
тельства РФ, состоявшемся
29 августа, в ходе которого
был рассмотрен вопрос о
подготовке к вступлению в
силу Федерального закона
№ 131 "Об общих принципах
организации местного само�
управления в Российской
Федерации".  

На заседании коллегии

был рассмотрен вопрос о

готовности к отопительно�

му сезону 2005—2006 года.

По информации заместителя
губернатора Е.Н. Вельковско�
го, ведомства и службы жи�
лищно�коммунальной сферы
в настоящее время заверша�
ют подготовку электричес�
кого, газового, теплового и
водопроводного хозяйств к
отопительному сезону. Про�
ведены основные работы по
капитальному и профилакти�
ческому ремонту на теплоэ�
лектроцентралях, кварталь�
ных и местных котельных, а
также по подготовке инже�
нерных сетей, тепловых и га�
зораспределительных пунк�

тов. В соответствии с пла�
ном подготовки к отопитель�
ному сезону к настоящему
времени отремонтировано
89% жилых домов. Осущест�
вляется перевод жилья на

индивидуальное поквартир�
ное отопление, а также пе�
ревод котельных на газ, что
позволяет добиваться суще�
ственного сокращения бюд�
жетных расходов. Особое
внимание уделяется подго�
товке к зиме учреждений со�
циальной сферы. Все соот�
ветствующие работы плани�
руется завершить к 15 сен�
тября. Одним из приоритет�
ных остается вопрос своев�
ременности расчетов за по�
ставленные теплоэнергети�
ческие ресурсы.

Подводя итоги обсужде�
ния, Е.С. Строев призвал
предпринять решительные
меры для ликвидации имею�
щейся задолженности муни�

ципальных образований и
предприятий перед постав�
щиками теплоэнергоресур�
сов и обеспечения своевре�
менной текущей оплаты. В
частности, речь шла о воз�
можности применения мер
прокурорского воздействия
к неплательщикам. Губерна�
тор предложил на одном из

ближайших заседаний кол�
легии заслушать отчет адми�
нистрации города Мценска о
подготовке к отопительному
сезону и погашении задол�
женности перед энергоснаб�
жающими службами облас�
ти. Е.С. Строев дал также
указание разработать специ�
альную программу по завер�
шению газификации школ.
Особо губернатор коснулся
темы привлечения в область
дополнительных средств
федерального бюджета, от�
метив, что в системе жилищ�
но�коммунального хозяйства
именно на этом направлении
существует немало проблем,
но вместе с тем есть и опре�
деленные резервы.

На заседании была за�

слушана информация на�

чальника управления

сельского хозяйства и

продовольствия В.М. Се�

рова о ходе сева озимых и

разработки областной

программы развития жи�

вотноводства.

Подводя итоги заседания,
Е.С. Строев подчеркнул, что
в эти дни главной задачей
для всех тружеников сель�
ского хозяйства является
своевременное завершение
сева озимых. Отмечая важ�
ность отрасли животновод�
ства для устойчивого разви�
тия предприятий АПК, губер�
натор поручил управлению
сельского хозяйства и про�
довольствия в самое бли�
жайшее время представить
программу развития жи�
вотноводства на утвержде�
ние.

В заседании коллегии
приняли участие председа�
тель областного Совета на�
родных депутатов Н.А. Воло�
дин, главный федеральный
инспектор в Орловской об�
ласти А.А. Мерцалов.

Пресс!служба

губернатора области.

Вчера состоялось заседание коллегии администрации

области, которое провел губернатор Орловской области

Е.С. Строев.

Заседание коллегии

— Подготовку к реформе местного самоуправления в Орлов�
ской области начали заблаговременно. Еще до принятия феде�
рального закона в области проходили межрайонные совещания,
семинары. Сразу после его принятия при областной администра�
ции была создана комиссия по координации работы. Была при�
нята программа действий, включающая законодательное обес�
печение реформы, организационные, методические и кадровые
мероприятия. За ее выполнением установлен жесткий контроль,
поэтому реализация закона идет в срок и даже с опережением.
Так, выборы руководителей в двух новых муниципальных образо�
ваниях Здоровецкого (Ливенский район) и Краснослободского
(Глазуновский район) сельсоветов в качестве эксперимента прой�
дут не в марте 2006 года, а в декабре 2005�го. Во всех районах об�
ласти созданы рабочие группы по реализации нового закона.

(Окончание на 2!й стр.). 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Где полномочия,
там ответственность
До вступления в силу Федерального закона "Об общих

принципах организации местного самоуправления в

Российской Федерации" осталось менее пяти месяцев.

Однако в ходе подготовки к его реализации в регионах

страны возникло немало вопросов.

О том, как идет реализация закона в Орловской области,

какие трудности встречает на своем пути местная власть,

мы попросили рассказать заместителя  председателя

облсовета, руководителя фракции партии "Единая

Россия", главу администрации Урицкого района 

Леонида Викторовича КРЕТОВА:

В минувшую субботу по всей России прошли митинги памяти жертв Беслана. 

ПОДПИСКА&2006
Началась подписка 

на единственную в области 
ежедневную областную газету

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
на первое полугодие 2006 года.


